

春日部市立中野小学校 学校だより

わか たけ

若竹

令和2年5月7日 令和2年度第2号

春日部市東中野654 TEL746-8271 児童数324名 令和2年5月1日現在
<http://nakano.av-center.kasukabe.saitama.jp/>

学校教育目標

- なかよくーやさしく思いやりのある子
- かしこくー学習習慣を身につけ、意欲的に学ぶ子
- のびのびとーめあてを持って、最後までがんばる子

今月の生活目標

ただ せいかつ
 きそく正しい生活をしよう。

入学式

4月9日(木)、穏やかな天候のもと、66名の子どもたちが入学しました。とてもしっかりした態度で臨むことができ立派でした。



登校日

4月14日(火)と16日(木)、通学班のコース別で登校し、休業日中の過ごし方の確認などをしました。



6月行事予定

1	月	特別日課④ 1年特別日課③
2	火	特別日課④ 1年特別日課③
3	水	通常日課、給食開始 1年3時間授業
4	木	1年3時間授業
5	金	1年3時間授業
6	土
7	日
8	月	1年4時間・ミニ給食
9	火	1年4時間・ミニ給食 委員会
10	水	1年4時間・ミニ給食
11	木	1年通常日課・給食開始
12	金	離任式
13	土
14	日
15	月	
16	火	クラブ
17	水	
18	木	埼玉県学力・学習状況調査4~6年
19	金	
20	土
21	日
22	月	一斉下校
23	火	知能検査
24	水	
25	木	
26	金	
27	土
28	日
29	月	
30	火	委員会(7月分)

変更する場合があります。予めご了承ください。

裏面もご覧ください

「元気いっぱい 笑顔溢れる 生命の明るく輝く学校」を目指して

校長 木田 真貴子

校庭の緑がまぶしく、さわやかな季節となりました。

3月からの臨時休業により、子供たちは自宅での生活が続いています。保護者や地域の皆様には大変なご苦労、ご心配をされていることと思います。また、急な連絡や対応をお願いする中、ご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。

そのような中、新型コロナウイルスの感染は治まらず、緊急事態宣言の延長を受け、春日部市では小中学校の臨時休業を5月31日(日)まで延長することが決定しました。子供たちのいない学校は寂しく大変残念ですが、今は、何よりも子供たちの安全・健康が大切です。子供たちも、みんなで学ぶことの楽しさ・大切さを改めて感じながら学校再開を待ちわびていることと思います。学校では、再開したらどのように学校生活を進めていくとよいか、準備を進めています。1日でも早く「元気いっぱい、笑顔溢れる中野小」に戻れるよう、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

学校教育目標「なかよく かしこく のびのびと」

- なかよく... やさしく思いやりのある子
- かしこく... 学習習慣を身につけ、意欲的に学ぶ子
- のびのびと... めあてを持って、最後までがんばる子

目指す学校像

「元気いっぱい、笑顔溢れる、生命の明るく輝く学校」
 ~高め合い・助け合い・認め合いの安心安全な中野小学校~

「生命の明るく輝く」とは、自分の持っている力を発揮することです。本校では、元気で健康な体と輝く笑顔に溢れ、個々の児童が持っている良さを引き出し、育てる学校を目指します。そのために、仲良くいじめのない、安心安全で楽しい学校、美しい学校環境づくり、さらに、学力の向上と生きる力の育成に努めます。

目指す子供像

きらり輝く たくましい子

どの子にも、その子の良さ、輝く瞬間があります。笑顔やあいさつ、返事や発言・行動からそれらを見つけ伸ばし、やり遂げた達成感を味わわせる教育活動を目指します。また、変化の激しい社会の中、目標達成に向けた強い精神力と困難を乗り越える力を持った子供の育成を目指します。

保護者・地域の皆様には、中野小学校の子供たちのため引き続きご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。